

Azuqueca se vuelca en la defensa de Pablo Bellido tras la denuncia del PP

El Pleno aprueba con el apoyo de PSOE, IU y concejales no adscritos una moción que insta al PP a retirar una denuncia que califica de "maniobra de acoso y derribo político"

Azuqueca de Henares ha sido contundente en la defensa de su alcalde, Pablo Bellido, denunciado por el PP por una supuesta estafa en la urbanización del centro joven de Azuqueca. La denuncia no sólo se dirige a Bellido -a quien de hecho sólo se le atribuye en la misma la responsabilidad de ser el alcalde de la ciudad- sino también a la empresa constructora, el director de obra, al técnico municipal de Urbanismo y al concejal de Hacienda y candidato a la Alcaldía, José Luis Blanco. Por el momento, el juez ha citado a declarar a Pablo Bellido, algo que sólo puede hacer en calidad de imputado.

La denuncia de los populares se apoya en un informe técnico elaborado por dos arquitectos contratados y pagados por el PP. Ambos han estado ligados a la inmobiliaria Alvergómez, propiedad del hoy dueño de Guadalupe y Popular Televisión Guadalajara, los medios que han recibido del Gobierno de María Dolores de Cospedal más de 2.610.000 euros de dinero público, como denunció La Calle y El Plural. Estos medios, junto con la Televisión regional, han emprendido una campaña de acoso y derribo contra Pablo Bellido y el PSOE provincial y regional, haciendo afirmaciones que sobrepasan incluso las recogidas en la denuncia presentada en el juzgado.

Apoyo de oposición y de vecinos

El apoyo recibido por Pablo Bellido en Azuqueca ha sido contundente desde el primer momento. Tanto en las redes sociales como en la calle, vecinos y representantes de asociaciones y colectivos se han posicionado junto a él. Además, la oposición municipal -excepto el PP, claro está- acompañó al equipo de Gobierno en la comparecencia ofrecida ante los medios de comunicación, a la que Bellido acudió con el expediente completo de la obra, que puso a disposición de la prensa. Además, pidió comparecer "cuanto antes, para demostrar que todo está bien hecho, que lo que afirma el PP es falso y que se me ha denunciado por hacer lo único que podía hacer", afirmó el alcalde azudense. En este sentido, Pablo Bellido explicó que cuando una factura llega a la junta de Gobierno local con los preceptivos informes técnicos "lo único que podemos hacer los políticos es aprobarla. No hacerlo es lo que sería denunciado. Sin embargo el PP me denuncia por hacer lo único que podía hacer", señala y añade que "el técnico municipal al que el PP ha denunciado es un profesional intachable en el que tengo una gran confianza y por eso sé que todo está bien hecho".

Una muestra más del apoyo recibido por Pablo Bellido y su equipo de Gobierno -que ha agradecido públicamente a IU y Ciudadanos su confianza- fue el Pleno celebrado el 26 de febrero. Cientos de vecinos se dieron cita y recibieron en pie y con aplausos a



El Pleno fue una muestra del apoyo a Pablo Bellido y su Gobierno, a quienes los vecinos recibieron con aplausos. El PP desplazó a algunos de sus cargos públicos, como Porfirio Herrero o María José Agudo, que afirmó en rueda de prensa que "en Azuqueca se había instalado la mafia siciliana".

Bellido. El PP ha calificado de "circo y teatro" la presencia de vecinos en un Pleno que es público. En esa sesión plenaria se aprobó una moción, con el apoyo de todos los concejales, excepto de los del PP, en la que se define la denuncia como "una maniobra

de acoso y derribo político premeditada y perfectamente orquestada y definida en el tiempo", muestra su repulsa por "los ataques y la condena mediática orquestada por los medios del PP y al trato que están recibiendo el técnico municipal, el concejal de ha-

cienda José Luis Blanco y el alcalde Pablo Bellido" e insta al PP a retirar la denuncia.

Pablo Bellido ha anunciado que estudiará emprender acciones legales "contra quienes están poniendo en duda mi honestidad, que es lo único que tengo".

"La denuncia es la venganza de Cospedal por defender Azuqueca y denunciar la corrupción del PP"

José Luis Escudero, PSOE

El portavoz del grupo municipal socialista es contundente al explicar los motivos que han llevado al PP a poner esta denuncia: "Pablo Bellido ha sido el azote de la corrupción del PP de Cospedal y la persona

que más ha denunciado los recortes crueles que ha practicado contra las personas que más lo necesitan", afirma y añade que "esta es la venganza del PP de Cospedal por defender a Azuqueca, denunciar la corrupción y por poner en marcha políticas sociales que el PP ha eliminado". "Pablo Bellido representa todo aquello que el PP odia: la honestidad, la defensa de su municipio y las políticas sociales. Por eso quieren echarle de la política", concluye



"Una cosa son las discrepancias políticas y otra intentar arrastrar a personas honestas por el barro"

Emilio Alvarado, IU

El portavoz de IU se posicionó desde el primer momento del lado de Pablo Bellido y del técnico municipal denunciado: "conozco a Pablo Bellido desde hace mucho tiempo y el hecho de que yo esté en la oposición no

tiene nada que ver con dudar sobre su honorabilidad y su honradez, que para mí no tiene ninguna discusión", afirma. "No se puede contribuir más en este país a enmiendarlo todo porque al final se va a acabar con la democracia y yo por ahí no voy a pasar", señala y recuerda que él fue el único concejal de la Corporación que se opuso a la construcción del centro joven, "pero una cosa son las discrepancias políticas y otra intentar arrastrar a personas honestas por el barro".



"Es una denuncia política para desgastar a Bellido tras la que está Guarinos o alguien de más arriba"

Silvia García, Ciudadanos

Silvia García, hoy en las filas de Ciudadanos, dejó el PP por discrepancias con la dirección de su ya ex partido. Al conocer la denuncia no tuvo dudas y afirmó: "Se trata de una denuncia política para desgastar a Pablo Bellido tras la que está Guarinos o alguien de más arriba". Silvia García recordó que el portavoz del PP en su primera rueda de prensa reconoció que "su principal objetivo político era desgastar a Pablo Bellido" y añadió que con esta denuncia "pretenden ganar los votos que no pueden conseguir en la calle". Además, expresó su confianza en Pablo Bellido y en el técnico municipal que también ha sido denunciado por el PP.

